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卓 話「和歌山城扇の芝復元について」� 　元和歌山県議会議員　渡辺　勲さん

　和歌山城城郭地「扇の芝」の優美な姿が失われて久しい。嘉永年間（1844 〜 1853）に天守閣を再
建する際、「斧始めの儀式」が扇の芝で行われたと『紀伊国名所図会』は記す。
　我ら紀州人のレガシー、心の拠り所、古の和歌山城の景観を市民と行政の協働で取り戻す活動をして
います。

　4月8日、和歌山東RC・和歌山北RC対抗ゴルフ大会が国木原ゴルフ倶楽部において開催されました。
　両クラブから10名づつの計20名でおこなわれましたが、各クラブのスコア4位から7位までを合算し
たスコア同士で競い合い、当クラブは惨敗という結果に終わりました。また、そのあと三八波において
お互いの健闘をたたえながら懇親を深めました。
　出席された方、お疲れ様でした。次回は勝ちを取りに行きましょう。
　4月9日に和歌山県JAビルにおいて、国際ロータリー第2640地区2016－2017年度地区決議会（地区

立法案検討会）が開催され、私と樫畑幹事2名出席してきました。議案についてはすべて賛成多数で決議されましたが、
後日久保パストガバナーより決議会は無効であるとの文書が発信されどうなることやらと言った状況です。
　そして会議の中で緊急動議が発議され、豊澤氏がガバナーエレクトとしてPETSに対して徴収したお金の処理について
今後追及していく事になりました。

会 長 報 告� 上中　崇司  会長

・こばと学園だより、米山梅吉記念館館報が届いております。.......................................................................回覧
・.4月9日（日）に地区決議会（地区立法案検討会）が開催され、第1号議案から第4号議案と動議にて
の議案が決議されました。また会報にて報告させていただきます。
・本日理事役員会を開催しますので、理事役員の方はご出席よろしくお願いします。
・.ソング委員会で和歌山県民歌と和歌山市歌を歌う際机の上にコピーをお配りしておりますが、ご入用
でない方は次回また使用しますのでそのまま机の上に置いておいて下さい。

幹 事 報 告� 樫畑　友洋  幹事

堀岡　忠男さん

1 年 皆 出 席 表 彰

おめでとうございます
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3 好意と友情を深めるか  　　  4 みんなのためになるかどうか

1 真実かどうか　　　  2 みんなに公平か

ありがとうございました
渡辺　　勲さん	 卓話の御礼を頂戴しました。
内畑　瑛造さん	 渡辺先生、卓話たのしみにしています。古城の景観をよろしく。
村田　昌之さん	 渡辺先生、本日はありがとうございます。
西本　　亨さん	 渡辺勲先生、本日はご苦労様です。どうぞ存分に渡辺節を話して下さい。
田原　久一さん	 渡辺先生、本日よろしくお願いします。
中野　幸生さん	 久しぶりに来週卓話させて頂くことになっています。よろしくお願いします。
山野　武彦さん	 本日は大変御忙しい所ありがとう御座居ます。素晴らしい卓話を楽しみにしています。
瀧川　嘉彦さん	 渡辺先生、本日は卓話よろしくお願いします。
木下　智仁さん	 渡辺さん、本日はよろしくお願い致します。
古屋　光英さん	 渡辺さん本日の卓話宜しくお願い致します。
三木　保典さん	 渡辺さん、本日の卓話たのしみにしています。
西岡　　崇さん	 渡辺様卓話よろしくお願いします。
上中　崇司さん	 渡辺様本日の卓話ありがとうございます。
樫畑　友洋さん	 渡辺先生、本日は卓話ありがとうございます。
後　　　亮さん	 本日、45歳になりました。Facebookなどでメッセージを下さった方々有難うございました。

（皆出席表彰）
堀岡　忠男さん　これからも宜しく御願致します。

本日の累計　49,000円（計16名16件）　〔お誕生日お祝い　443,000円　皆出席表彰　40,000円　その他　1,278,494円　累計　1,761,494円〕

にこにこ箱

2016〜2017年度　第14回理事役員会議事録 日時　平成29年4月13日（木）　13：40〜
場所　ダイワロイネットホテル和歌山4階

▼議　題
①臨時総会の開催について
　・ 5 月18日（木）ダイワロイネットホテル和歌山に於いて『和

歌山東ロータリークラブ細則変更について』を議件として
臨時総会を開催する。資料は、細則（案）と細則変更の概要
で、総会当日に配付する。

②退会者承認について
　・ 谷口文利会員から提出された退会届が受理された。（ 6 月

30日付で退会）
③最終夜間例会について
　・ 事業計画書をもとに佐藤委員長から説明があり、原案どお

り全会一致で承認された。
④和歌山西ロータリークラブからのIM中止の連絡について
　・ 4 月10日（月）西クラブからのEメールで送られてきた次年

度のIM中止について、当クラブとしては、内容・規模を工
夫してでも、西クラブ主管で開催されることを希望する。
また、会長幹事会で協議されるべき案件であるとの共通認
識を図る。

▼報告事項
①地区決議会（地区立法案検討会）の報告について
　・ 4 月 9 日（日）JAビルで地区立法案検討会が開催され、上中

会長、樫畑幹事が出席。
　第 1 号議案  2017―2020年度規定審議会代表議員と補欠議員

選出の件
  指名委員会を設置する。委員は辻、福井、岡本、

樫畑、中野（敬称略）
　第 2 号議案  2015―2016年度福井ガバナーエレクト期間収支

決算報告の件
  原案どおり承認された。今後は、エレクト期間

であっても監査されるべき。
　第 3 号議案 日本のロータリー100周年基金についての件
 地区として賛同する。会員一人＠200円負担。
　第 4 号議案 RIJYEC参加についての件
 原案どおり承認された。
　動議にて議案挿入　 豊澤氏のPETS、地区研修協議会に対する

登録料徴収について使途不明金について
追及していくことが決議された。

出席報告 会員数 43名（内出席規定適用免除会員13名）

山本　進三　出席委員長
4月13日（本　日） 30名/37名 81.1％
3月30日（メーキャップ後） 休会 皆さん、出席してください。

■卓話「地域の薬用資源を利用して健康に役立ちたい」
 当クラブ会員　中野　幸生さん

■お誕生日お祝い
樫畑　友洋さん　4月 3日 上中　崇司さん　4月11日
後　　　亮さん　4月13日 中山　恒夫さん　4月26日
瀧川　嘉彦さん　4月27日

■ピアノ演奏� 中井　利枝さん
明日に架ける橋（Paul Simon）
モルダヴの流れ（Bedrich Smetana）

■卓話「会社のP.R.と人生最大のピンチ」
 当クラブ会員　藤村　孝義さん

本日の例会� 4月20日（木）

■卓話「和歌山城扇之芝復元について」
 元和歌山県議会議員　渡辺　勲さん

■ロータリーソング� 山本　進三　ソング委員長
「和歌山県民歌」「四つのテスト」

前回の例会� 4月13日（木）

次回の例会� 4月27日（木）


